



自治労なよろ

市職労情報

発行：自治労名寄市職員労働組合

電話：3-4174 FAX：3-8923

2015年6月23日

No.19

6.20戦争をさせない北海道大集会 戦争させない5,500人が集結

6月20日(土)13時30分、札幌市大通公園西8丁目広場において「戦争をさせない北海道大集会」が開催され、全道各地の子どもからお年寄りまで五、五〇〇人が集まった。

参加者は、安倍政権が成立させようとしている「戦争法案」に対し、廃案にむけた世論を揚げようと思統一を図るとともに、大通公園から中島公園までデモ行進し、市民にアピールを行った。

もう少しで止められる

集会では、山口二郎(法政大学教授)から「憲法学者が、字面にこだわるのは当たりまえ。1+1=2というのを、時の判断で3にも4にもなるなんてあってはならない。私達が世論をつくり、廃案にしよう」と訴えた。また、東京新聞編集委員の半田滋さんから「安保法制が成立して喜ぶのは誰なのか?危険なめにあうのは私たちだ。もう少しで止められる」と発言があった。

その後、参加者全員で「戦争させない」「憲法違反ゆるさない」のボードを掲げるアピール行動や、「戦争法案反対」「国民の声を聴け」とシュプレヒコールを上げてのデモ行進を行うなど、沿道の市民に訴えた。



「戦争させない」のボードを掲げる参加者

「戦争をさせない名寄大集会」に結集を

とき 6月25日(木)18:30
ところ 駅前交流プラザ「よろーな」

いま、不戦を誓った憲法がやぶられようとしているなか、全国各地で反対運動が展開されている。東京では15,000人の女性が国会を包囲し、京都では2,200人の学生がデモ行進をおこなった。国会での勢力は自公が圧倒的多数を占めているが、風は確実に変わっている。ひとり一人が声をあげ、行動に移せば変えられる。多くの組合員の参加で、問題点を学び「戦争法案にNO!」を突き付けよう。



奥村組織内市議と街頭署名・集会のチラシ配布を実施(6.21 西條前)

◇事故が起ったら受付センターへ 0120-810-625 (フリーダイヤル)
(自動車共済は2013年6月以降、順次全労済マイカー共済へ契約移管します)

何かあったら、まず組合へ!

広めよう話し合いを! みんなで助け合おう【自治労北海道HP】

ユーザー名: minnade
パスワード: danketsu2013